

《单词百科:transporters是什么意思?transporters怎么发音?transporters的解释和用法》

英语单词transporters是什么意思?transporters怎么读?transporters怎么发音?简答网为您整理了transporters的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



transporters怎么读

transporters的读音:[træns'pɔ:təz]

transporters的意思

1、n.输送人, 运输机(transporter的名词复数);

transporters的双语例句

1、Fulvic minerals are naturally occurring, plant-derived substances that act as transporters for L-arginine and antioxidants.

褐菌矿物质是天然的植物提取成份,起着输送左旋精氨酸和抗氧剂.

2、 The OsMTP 1 was the first report of CDF-type metal transporters from the monocots.

经 NCBI 序列搜索证实:OsMTP1是迄今为止唯一从单子叶植物克隆到的CDF成员.

3、 Membrane transporters associated with drug resistance in *Candida albicans* are reviewed in this article.

本文对与白念珠菌抗药有关的膜转运蛋白做一综述.

4、 Renal transporters play an important role in the excretion and reabsorption of drugs and metabolites.

肾脏转运蛋白对药物在体内排泄和重吸收过程重要作用.

5、 In some areas, elevating , sidetipping transporters are used.

有些地区还使用起重机和单边倾卸运输机.

6、 Require tobacco-specific licences for manufacturers, exporters, importers, wholesalers, transporters, warehouses and retailers.

要求为制造商、出口商、进口商、批发商、运输商、商店和零售商办理专门的烟草执照.

7、 P-glycoprotein is one of the members in the superfamily of ATP-binding cassette transporters.

糖蛋白是ATP结合盒转运超家族成员之一,在体内许多部位均有表达,与多药耐药性有关.

8、 Four subtypes (GLUT 1, GLAST, EAAC 1 and EAAT 4) of glutamate transporters have been cloned.

已克隆得到四种Glu转运蛋白,分别为GLAST1、 GLUT1、 EAAC1及EAAT4.

9、 Many sites receive hazardous wastes from a variety of generators and transporters.

许多场地可能从各种各样废物的产出者和运输者那里接受危险的废物.

10、 Persons liable can include officers and employees of corporate generators and transporters.

应该负责的人也包括产出者与运输者法人组织的官员和雇员.

11、(Transporters are also subject to record-keeping and labeling requirements.)

(运输者也要接受做记录和分类的要求.)

12、Sugar transporters are located in strategic positions along translocation path.

糖载体存在于糖运输途径的关键部位.

13、The transporters will not be ready for the current war.

这些运输机无法应付现在的战争.

14、Maybe they wanted these to double as troop transporters?

“也许他们想要这些加倍如军队输送人”?

15、In these shows, people use transporters all the time.

在这些节目中, 人们一直在使用各种交通工具.

以上是简答网为您整理的transporters怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于transporters的用法、transporters的释义、transporters的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/transporters>